

TRABAJO

N.º 75

Año III

Aparece semanalmente

ÓRGANO DE LAS SOCIEDADES OBRERAS

Aparece semanalmente

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Número suelto, 5 cts. Fuera: trimestre 1'00 ptas.
Un mes 25 id. Extranjero: id., 1'50 id.
Número atrasado, 10 céntimos

Elche 27 Noviembre 1910

REDACCION Y ADMINISTRACION
Calle de San Jorge, n.º 23

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES

ACCIÓN REPUBLICANO-SOCIALISTA EL MITIN DEL LUNES

Pérez Galdós y Melquiades Alvarez en Elche

Día de fiesta fué el pasado lunes para el Elche. Desde las primeras horas de la mañana se notaba el alegre ir y venir de las gentes, como preparándose para un gran acontecimiento. La presencia de un gran número de labradores y de comisiones compuestas de elementos republicanos y socialistas de Crevillente, Novelda, Ape y otros pueblos circunvecinos, daba un aspecto de alegría y de esparcimiento a la población, que, en su totalidad, había abandonado el trabajo y se disponía a recibir dignamente a los ilustres huéspedes de que iba a ser depositaria por breves horas.

En la Estación

A las ocho y media de la mañana, hora anunciada para la llegada del tren especial que había de conducir a los oradores del mitin organizado por la Conjunción Republicano-Socialista, los andenes de la Estación del ferro-carril estaban materialmente atestados de gente. En las inmediaciones ocurría otro tanto. El largo y espacioso paseo de la Estación estaba así mismo invadido por enorme muchedumbre. Jamás Elche ha presenciado un recibimiento y un entusiasmo popular tan espontáneo, tan sincero y tan grande. Apenas el tren se divisó, y entró en agujas, un aplauso general, unánime, que se prolongó varios minutos, resonó entre los extensos palmerales que circundan la Estación y el

paseo de este nombre. La banda de música dejó oír las armoniosas y vibrantes notas de la Marsellesa, y vivas repetidos a los insignes repúblicos con cuya visita nos honrábamos, a la República y a la Conjunción, fueron entusiásticamente contestados por la extraordinaria y enorme multitud que ocupaba aquellos lugares.

Del tren descendieron el gran Pérez Galdós, honra de España, de fama mundial, el elocuente y primer orador de la nación D. Melquiades Alvarez, son razón llamado el Demóstenes español, D. Leopoldo Bejarano, D. Tomás Romero, comisiones de Alcira, de Almanza, de Villena, de Pinoso, de Alicante a cuyo frente venía nuestro particular y querido amigo el distinguido abogado de la capital de la provincia D. José Guardiola Ortiz, y de otros pueblos, con representación de elementos republicanos de nuestra ciudad. Menudearon los abrazos, apretones de manos y presentaciones propias de estos casos, y se puso en marcha, con gran dificultad, el inmenso gentío.

El mitin

El espacioso Kursaal estaba completamente atestado de gente. En el anfiteatro y butacas, el público, de pie, se apiñaba en asficiente apretada masa. Las plateas estaban ocupadas casi en su totalidad por bellísimas ilicitanas en cuyos corazones se anidan y

alientan ideas de libertad, amor y justicia, que acudían a oír la voz de los maestros.

Presidió el veterano D. Joaquín Santo, teniendo a su derecha al insigne Galdós y a su izquierda a D. M. Alvarez, y hablaron Vives y Casanova, de Elche, Lorenzo Carbonell, Rafael Sevilla y Guardiola Ortiz, de Alicante, Waldo Fuentes, de Almanza, Camilo Dolz, de Alcira, Tomás Romero, de Madrid, y el gran Melquiades Alvarez.

Reseñar punto por punto lo mucho y bueno que los oradores todos, dijeron, sería llenar por completo las cortas dimensiones de este modesto semanario, y no haber concluido.

Además la Prensa diaria de Madrid, Murcia y Alicante lo ha reseñado ya con oportunidad, mucho antes de que el presente número de nuestro periódico aparezca a la luz pública. Baste decir que, sin regatear nuestro aplauso muy merecido a cuantos hicieron uso de la palabra, admiramos por la profundidad de sus pensamientos y por sus hermosas concepciones al ingeniero almanesño Sr. Fuentes, por la corrección de su estilo y por la elocuencia en él habitual a don José Guardiola y que la arrebatadora palabra de D. Melquiades nos confirmó plenamente la justa fama de orador incomparable de que venía precedido. Nosotros, que teníamos descontado el éxito que por la parte de la elocuencia habría de obtener el Sr. Alva-

rez, temíamos por el lado de los temas que pudiera elegir para su peroración, por varias razones, entre ellas, por lo heterogéneo del público que se congregaba a oírle, por el carácter y orientación del republicanismo de Elche, que no admite derechas e izquierdas y por el Partido Socialista allí representado, que pudiera por una u otra frase, por este ó aquel concepto, quedar en actitud desairada. Pero lo declaramos con orgullo y satisfacción, el éxito de Melquiades Alvarez ante las circunstancias de la localidad, fué inmenso, colosal, sublime y arrebatador. Cuanto él dijo, pueden suscribirlo sin menoscabo de sus tendencias y respectivos puntos de mira todos los elementos organizadores allí congregados. Describió el estado de España desde épocas remotas hasta la presente, en su aspecto social, religioso, económico, de cultura, etc., de modo magistral. Atacó a la plutocracia y al clericalismo con ardor y valentía; cantó las excelencias de una España nueva redimida por el trabajo y la honradez, en párrafos de arrebatadora elocuencia que arrancaba prolongados y frenéticos aplausos y .. ha hecho por la causa de la República en nuestro querido Elche, una labor extraordinaria cuyos frutos ya empiezan a recogerse.

El banquete

Trasladados los comensales al hermoso huerto de D. Do-

mingo Bartolomé, se les sirvió un excelente almuerzo en cuyo menú supo, como siempre, distinguirse el afamado fondista D. José Bernad.

Hubo brindis por varios oradores, y reinó en el acto la más franca y cordial fraternidad.

La despedida

A las seis de la tarde y en el mismo tren especial en que habían venido, regresaron los expedicionarios á Alicante, excepto D. Benito Pérez Galdós que, rogado por los illicitanos, se quedó en Elche para asistir á la representación de su hermosa obra *Cassandra*, despidiendo á los ilustres huéspedes inmenso gentío á los acordes de la Marsellesa y vivas prolongados.

En el teatro

El magnífico drama *Cassandra*, fué puesto en el Kursaal, arrancando cada una de sus principales escenas delirantes aplausos que hicieron asomarse repetidas veces la figura venerable del gran Pérez Galdós al palco escénico, y era de ver como el público no se cansaba de mirar y admirar al maestro de los maestros, gloria de las Letras.

Al terminar la función, numeroso público acompañó al autor de los "Episodios Nacionales," hasta la casa donde se hospedaba.

Al siguiente día á las 11 de la mañana partió para Alicante acompañado del Sr. Albiach y de otros queridos amigos nuestros.

Impresión

La jornada ha sido gloriosa y de ella quedará grato é imperecedero recuerdo en Elche, esperando que sus frutos se conviertan en altas que experimentarán los partidos de la Conjunción, y en simpatías que se traducirán en plenas adhesiones en plazo breve. Así nos lo hacen augurar todas las manifestaciones que hasta nosotros llegan.

Seríamos injustos si no aplaudiéramos el comportamiento del Alcalde D. Vicente Sansano, el cual, como siempre, ha cumplido como bueno al dis-

poner se regaran las calles por donde tenían que entrar en la población y transitar las ilustres personalidades que nos han visitado, así como al tener con las mismas y con el público que los acompañaba, las atenciones necesarias por medio de la guardia municipal procurando prudentemente el mejor orden en el desfile de las grandes multitudes que se congregaban en derredor de los insignes hombres públicos, sin quebranto de la comodidad de estos y sin menoscabo de los derechos del pueblo.

A los católicos les ha escocido el mitin del lunes.

Nos alegramos.

Y están hechos furias contra D. Melquiades por lo que éste dijo en su peroración.

Nos alegramos también.

Lo malo hubiera sido que hubiésemos merecido sus alabanzas

¡Ah!, y que preparen las costillas.

Porque se repetirá.

Créanlo.

Masa coral

Un grupo de jóvenes entusiastas por el canto, hace dos ó tres semanas que están ensayando diferentes himnos y canciones, con objeto principal de poder ser útiles á las Sociedades obreras, á la Conjunción Republicano Socialista y á las cuestiones de carácter social.

Aunque no lleva catorce meses de estudios morrocotudos, se halla ya en disposición de cantar en cualquier asunto que lo reclame la solidaridad obrera.

De este grupo no se expulsará á nadie porque cante en veladas honrando la memoria de Ferrer, ni de ning ún otro mártir de la Libertad; pues lejos de reputarse tales actos como vituperables, se considerarán muy plausibles y dignos de alabanza.

Codavía no ha aceptado el cargo público D. Francisco Corres. Codavía no.

¡Qué prudente es D. Franciscol.

PINCHAZOS

El terrible Masianet,

el patrono más pequeño; el que una vez, su cabeza pedía indignado el pueblo; el de la música sorda; el que allá en remotos tiempos decía: *me ato una mano y lucho contra doscientos*; el que á Lorca se marchó y regresó sin dinero; pues bien, este patroncito parece no está contento con deshojar la plantilla robándole al costurero más de dos libras de pan cada día, (por lo menos) dice en voz alta (y lo hace) *yo no pago el dos por ciento*. Y lo más gracioso es que despues de todo esto se va á la iglesia y allí comulga y se limpia el cuerpo.

¿Sabes, querido lector, por qué confiesa tan presto? Porque todas las semanas se embochaca el DOS POR CIENTO.

Z.

Según el Cura-carretilla, *Cassandra* y las obras de esta índolo solo son para vistas por criadas y soldados.

Así habla el pater que acaba de negar un puñado de malvas de su hermoso huerto á una pobre mujer que las necesitaba para medicina.

Las monjitas de Masianet recomiendan á las muchachas que van allí á recibir lección, que no asistan, si quieren ser buenas chicas, á los mitins republicanos y socialistas.

¡Curas y monjas! ¡Ah! ¡Oh! ¡Uh!

A Josepito

Hemos leído la información que haces del mitin celebrado en esta ciudad el 21 del corriente (1) y de ello deducimos que tu fanatismo es ilimitado, pues pretendiendo desprestigiar la oratoria y talento del grandilocuente orador D. Melquiades Alvarez, has desprestigiado hasta tus pretensiones periodísticas. Eres la hidrofobia, la hipocresía y la falsedad nea. Creímos que, si bien

(1) En «La Voz de Alicante».

tu talento no era grande, al menos sería mediano; que si tu hipocresía era limitada serías franco al juzgar la oratoria del primer orador de España. Nos hemos equivocado; eres neo y como tal has obrado. Compadecemos tu nulidad periodística y por lo mismo no contestamos al artículo que has publicado en tu periódico.

RAFAEL FENOLL

Quando vienen carlistas á Elche, van á recibirlos diez ó doce individuos.

Quando vienen elementos republicanos ó socialistas, van millares de personas.

¡Ay, desconsolado Josepito! A este paso, D. Jaime entra, el día menos pensado... En algún corral.

TRIBUNA OBRERA

Cuestión de actualidad

Lo mismo ante la Junta directiva del Centro Industria Alpargatera, cuando algun asunto oficial ha llevado allí á los representantes del gremio de costureros, como en el terreno particular y aisladamente, han manifestado nuestros representantes á los fabricantes de alpargatas de la localidad, que con arreglo al contrato de trabajo establecido por ambas entidades, no pueden constituirse en Elche tareas de segunda mejorada de trenza del n.º 5 por no estar dicha clase consignada.

Los fabricantes, saben que esto es cierto: pero entre pagar las tareas á su justo precio (120 Pasetas) y pagarías como las pagan en la actualidad á 0'95 pasetas, la elección no es dudosa y admiten la última tarifa.

Como justificación de esta conducta poco noble á juicio nuestro alegan estos señores que la clase indicada es necesaria, y que por tanto han de fabricarla, por que al no fabricar esta clase se les irroga un grave perjuicio no solamente por lo que afecte á la susodicha clase, sino por que tras esta viene la pérdida de otros pedidos.

Ante estas razones, no faltará quien diga que los costureros somos exigentes y que en vez de procurar por el desarrollo de la industria, lo que hacemos es crear dificultades á la extensión de ésta. Nada más infundado. Como el que más arrebalemos que la industria sea floreciente, que cada día se extienda más y se descubran nuevas plazas en donde puedan colocarse millones de docenas, mas estos deseos nuestros no se ven en ningún caso coronados por el éxito, por que los fabricantes de al-

pargatas de esta ciudad, no quieren reconocer beligerancia en este asunto á los constructores de suelas. Tenemos perfecto derecho a intervenir en la reforma de la plantilla unificadora de precios, y no pueden los fabricantes introducir alteración ó reducción en los precios del ramo de la construcción de suelas, sin que sea quebrantada la palabra de honor dada por ambas partes, al firmar el contrato subsistente; lo que ocurre es que, aprovechándose estos señores de la debilidad de algunos costureros y de la escasa fuerza societaria de este ramo de la industria, han hecho mangas y capirotes de la plantilla de precios que un día dijeron respetar.

Pruebas fehacientes de cuanto decimos, podríamos citar muchas, pero solamente indicaremos esta: Que razón hay para establecer ó introducir en la plantilla la clase de segunda mejorada del n.º 5 y no introducir la llamada asperas? La siguiente dirán muchos fabricantes: Con la creación de la clase de segunda mejorada, nos ahorramos quince céntimos por tarea. Con la creación ó admisión de una plantilla donde se consignen las tareas asperas, acarrea un perjuicio á nuestros bolsillos, cuyo importe no bajaría de algunos miles de pesetas. Y como esto es altamente perjudicial á nuestros intereses, creemos conveniente no admitir la reforma de la plantilla en lo que vosotros deseáis, prefiriendo queden las cosas en el estado en que están hoy.

A vosotros pues obreros no asociados os toca responder. Ingresad en la Sociedad, haceos cargo de la situación presente; venid á estrechar los lazos de unión y fraternidad que deben reinar entre los explotados. Sacudid vuestra apatía, porque de lo contrario caerá sobre vosotros la responsabilidad de haber contribuido á que se nos arrebatase la mejora que tanto costó alcanzar á nuestra Sociedad.

Demostrad que sois dignos, que teneis conciencia de vuestros actos; decid que conoceis el camino que os conduce al cumplimiento de vuestro deber, y tened por seguro que el triunfo coronará nuestros esfuerzos y abnegaciones, y conseguiremos el respeto de los patronos y el cumplimiento de la plantilla.

Ni uno solo de nosotros debe construir tareas de segunda mejorada del núm. 5, sin que antes lo convengan las comisiones de obreros y patronos; hacer lo contrario es darle un golpe de muerte á la plantilla unificadora de precios, que por todos conceptos debemos conservar.

Ahora meditad y elegid lo que mejor os parezca.

Josepito — Estamos perdidos. Sr. Cura. El pueblo á recibirlos á la Estación; el pueblo al mitin; el pueblo con ellos; vi-toreándolos por doquier...

Estamos perdidos, Sr. Cura, porque la gente nos va dejar-

do, y en nuestras procesiones y demás pasatiempos solo podemos reclutar cuatro gazmoñas y algún gaznapiro.

Cura-carretilla—Yo note eso que dices, por las misas: cada día hay menos. Pero la Virgen nos socorrerá con su manto nuevo...

Josepito—Sr, ¡confía en la Virgen y no corras!

Bibliografía

La doctrina Socialista

por Carlos Kautsky

Pablo Iglesias, el «leader» del socialismo en España, acaba de presentar al público este interesante estudio de su correligionario alemán Carlos Kautsky, que es sin disputa la mejor exposición de la Filosofía social y la sistematización más autorizada del socialismo mundial.

Esta obra, que hace época en la historia del socialismo como partido y como dirección del pensamiento humano, escrita por su autor para contestar á la crítica del marxismo histórico, debida á un hombre ilustre y colaborador suyo, destinada principalmente al gran público, que pudo extraviarse por los juicios de Eduardo Bernstein, es una obra clásica y una obra que ascendiendo de valor y en su destino al conseguir la atención del público más inteligente y elevado, merece ser difundida entre nosotros. Entendiéndolo así nuestro primer diputado socialista, ha dado á la estampa la presente traducción castellana, poniendo en ella el mayor esmero y procurándola ofrecer en las mejores condiciones.

La presentación material de la misma, excelente y bien cuidada, como acostumbra á hacerlo nuestro amigo D. Francisco Beltran, nada deja que desear. Es a edición forma un elegante volumen de 360 páginas que se vende á 3,50 pesetas en casa del editor, Principe, 16, Madrid y en todas las librerías.

Vida Socialista

El número correspondiente á esta semana contiene los siguientes artículos: Vida política, por Pablo Iglesias; Por la fraternidad positiva y la paz universal, por César Peiró Menéndez; Tipos sociales: El literato, por Emilio Carrere; En Francia: El «triunfo» de Briand, por Emilio Corrales; El problema religioso, por Leopoldo Alas Argüelles; La muerte «repentina» de un polizonte; De cara á la vida, por Federico González Rigabert; El resorte (cuento) por B. Luna; De la vida social, por Santiago Arenal; El arpa de la muerte, por Luis Topacio; Pro versos Dos palabras por Pérez de Vega; Escobazos por Maligno, y Pasando el rato, por Roespán.

En la portada publica el retrato del

notable literato argentino Manuel Ugarte.

D. Francisco tira la piedra y echa á correr huyendo... prudentemente.

¡Je, je!

Junta de Reformas Sociales

Previo convocatoria se reunió este organismo, el día 24 del actual, á las 7 de la noche en el despacho oficial de esta Alcaldía.

Abierta la sesión por el señor Sansano, se dió cuenta á la Junta de un real orden del ministro de la Gobernación confirmando el acuerdo de la Junta provincial de Alicante, que separa de esta Junta al vocal obrero compañero Vives, por no ser obrero (1).

Así mismo se dió cuenta de otra real orden sobre renovación de las Juntas locales, para lo cual se elegirá entre las sociedades obreras á los vocales y suplentes que hayan de representarlas en la mencionada Junta. Con lo cual terminó la reunión.

D. Francisco se ha callado como un muerto. Parece sordo.

¡Pillín!

En el Ayuntamiento

Sesión del 26 Noviembre

A las diez la abre el Sr. Sansano con asistencia de los concejales señor Fluxá, señor Ferrández y nuestro amigo Vives.

Leída el acta anterior nuestro correligionario pidió constase en la misma, que, al dar cuenta en la sesión pasada de su gestión respecto del pan, indicó que generalmente se vende á su justo peso, pero había algún panadero que se apartaba de esta medida.

Con esta pequeña aclaración, es aprobada el acta.

Dió lectura á una solicitud sobre edificaciones en el cementerio, que pasa á informe de la Comisión.

Se dá cuenta por el Sr. Alcalde, de estar arreglándose cuantos títulos son necesarios para acreditar las posesiones que tiene el Ayuntamiento en el término de Aspe.

Son aprobadas las cuentas presentadas por el representante del Ayuntamiento en las obras para la traida de las aguas.

También se aprueban otras cuentas presentadas.

Y por último, se acuerda vaya una comisión de Concejales al Ayuntamiento de Aspe, al efecto de estrechar lazos de unión entre ambos pueblos, según ha manifestado el alcalde de aque-la Villa.

Administración

Linares.—J. C. Recibidas 5 pesetas; pagado suscripción hasta Enero 1911.

Alicante.—M. P. Id. 1 id. hasta Septiembre 1910.

Alger.—M. B. Id. 3 id. hasta Diciembre 1910.

En una calle céntrica de la población se ha casado una viuda. El público, que no es precisamente de ese Arrabal tan aborrecido por algunos señoritos y señoritas cursis, ha vociferado como energúmeno produciendo fenomenal escándalo.

Ese público no ha sido educado en escuelas laicas, sino católicas y muy católicas; por eso es monárquico y clerical.

Es un dato.

NOTICIAS

Exceso de original

El haber llegado tarde á nuestro poder y la abundancia de trabajos pendientes de publicación que tenemos en cartera, nos obligan á retirar algunos artículos, entre ellos uno de nuestra redactora Asunción Porcel y otro de nuestro colaborador Emigdio Tato, que verán la luz pública en el próximo número.

Juntas generales

La Sociedad de costureros celebrará Asamblea general extraordinaria hoy domingo á las 10 para elegir tres Vocales con sus suplentes, que cesan en la Junta local de Reformas locales.

Por el carácter é importancia de los puntos que integran la convocatoria, se encarece la puntual asistencia de los asociados.

El Despertar Femenino y La Unión, celebrarán Junta general extraordinaria el lunes 28 del actual á las 8 de la noche, al objeto de elegir tres Vocales y sus suplentes para la Junta local de Reformas sociales.

Para elegir los tres Vocales y sus suplentes que cesarán en la Junta de Reformas sociales, celebrará el Círculo Obrero Asamblea general extraordinaria hoy á las dos de la tarde en el salón de sesiones de este centro.

Compañeros la importancia de esta asamblea, hace preciso concurrir á depositar nuestro sufragio en favor de los que dignamente pueden representar á la clase obrera en las Juntas de Reformas Sociales.

Teatro Llorente

Gran función por secciones para hoy domingo, exhibiéndose un variado y completo programa de películas, y representación de la comedia en un acto, del género valenciano.

EL MARSELET, desempeñada por la Srta. Pérez y los compañeros Serrano, Ferrández, Torres, Brotons y Sánchez.

Tip. José Agulló.—Eche.

ANUNCIOS

DENTOFILO INFALIBLE PARA LA BABA Y LOMBRICES

Facilita la salida de los dientes y muelas; cura las indigestiones, accidentes, lombrices y demas enfermedades que los niños contraen en el periodo de la dentición.

Depósito en Elche: FARMACIA DE A. COQUILLAT

RELOJERIA

DE
Francisco Gómez Valero

Corredera, 6 ELCHE Corredera, 6

Este establecimiento garantiza todas las composturas que hace, sirviendo los encargos con la mayor prontitud.

Cooperativa de Consumo

San Jorge, 23 **CASA DEL PUEBLO** San Jorge, 23

Gran surtido de harinas de todas clases, garbanzos, vinos, aceites y pan pesado.

Se garantizan la calidad de los géneros, pesos y medidas.

No equivocarse: **San Jorge, 23 ELCHE**



No bebas más, este vicio no es más que nuestra ruina.

Ahora es posible curar la pasión por las bebidas embriagadoras.

Los esclavos de la bebida pueden ser liberados de este vicio, aun contra su voluntad.

Una cura inofensiva llamada Folve Case, ha sido inventada, es fácil de tomar, apropiada para amos y peones y todas edades y puede ser suministrada en algunos minutos a las bebidas, sin conocimiento del interesado.

Todas aquellas personas que tengan un amigo que sea en la familia o en sus relaciones, no dudarán en pedir la muestra gratuita de Folve Case. Escriba hoy a Folve Case Co., 76 Wardour Street, Londres, Inglaterra. El Folve Case puede ser también obtenido en todas las farmacias y si Vd. se presenta a uno de los depósitos al público puede obtener una muestra gratuita. Si no puede Vd. presentarse, pero desea escribir para adquirir la muestra gratuita, dirijaos directamente a Folve Case Co., 76 Wardour Street, Londres W1.

Depósitos: EN ELCHE

Farmacia de G. Ruiz

Salón Barbería
DE
Salvador Cases

Puerta Chica San Juan, 2—ELCHE

Prontitud y Esmero
Higiene Economía
Inmejorable trato
Cases sangra, sin remuneración alguna, a los que sirviéndose en su casa lo necesitan.

Agencia de Transportes y reclamaciones á ferro-carriles

Gerónimo Blasco Ruiz

Empedrada, 6—ELCHE

Despacho y recepción de toda clase de mercancías cobrando módicos honorarios y sin que el interesado tenga que intervenir para nada. No se cobra por adelantado.

Disponible

Disponible

Disponible

TRABAJO ORGANÓ DE LAS SOCIEDADES OBRERAS

G. B.

Pedro Valero Clement

Corresponsal de la Prensa Socialista

TIENE PARA LA VENTA

- A 50 céntimos «Leyes de reuniones públicas y de Asociaciones», por Felix Lafuente Godínez.
- «Oleografías», con el retrato de Pablo Iglesias.
- A 30 céntimos «Sin patria», por Manuel Torres y Ramón Brotons.
- A 25 céntimos «La hija del fiscal», comedia en un acto de Máximo Kegel.
- «El Retorno», comedia en un acto de F. G. undmann.
- «Nuevos Parias», drama en un acto de Pablo Gent.
- «El Pillo», comedia social en un acto de N. N.
- Moción proponiendo modificaciones y adiciones á la ley de Accidentes del trabajo presentadas al Instituto de Reformas Sociales por los vocales elegidos por la clase obrera.
- A 20 céntimos Resumen histórico de la Sociedad de Albañiles «El Trabajo», por C. Bonet y P. A. Cienfuegos.
- A 15 céntimos Vida Socialista.
- Número extraordinario del periódico «El Mundo Obrero».
- A 10 céntimos Almanaque Socialista para 1910.
- La guerra y la patria.
- A 5 céntimos Los Emigrantes.
- El hijo del minero
- Confía en Dios...
- El ciegucecito.
- «El Socialismo es el nuevo evangelio» por Emilio Zola.
- «A los campesinos», por Eugenio Clacch.
- «Los deberes de los ricos»
- «Décimas Socialistas», por Juan Gualberto Pelliza.
- «La Tática Revolucionaria, Guerra y Violencia», por Jorge Piecanom.
- «Doctrina Socialista», Carretero.
- También tiene el compañero Valero en su poder, y de él puede adquirirlas los socios de la Agrupación, las tarjetas de afiliados al Partido y la Organización general del mismo, acordada en el último Congreso.